

Jorge Arreaza réaffirme que les complices de la tentative putschiste doivent respecter la justice



Caracas, 10 mai (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza, a réaffirmé que les complices de la tentative de coup d'état du 30 avril dernier doivent assumer leurs responsabilités devant la justice.

Sur son compte twitter, Jorge Arreaza a condamné le rejet, par l'Espagne, des mesures prises contre certains députés de l'Assemblée Nationale, en désobéissance depuis 2016 à cause de leur implication dans la tentative putschiste.

Le chef de la diplomatie vénézuélienne a dénoncé les gouvernements qui ont appuyé les putschistes et il les a considérés comme complices de la tentative échouée à la tête de laquelle se trouvaient les chefs de file de l'opposition Juan Guaidó et Leopoldo López.

Pour sa part, le secrétaire exécutif du Conseil National des Droits Humains dans ce pays sud-américain, Larry Devou, a rejeté le blocus nord-américain qui empêche le paiement de traitements médicaux pour des enfants souffrant de maladies chroniques.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/190366-jorge-arreaza-reaffirme-que-les-complices-de-la-tentative-putschiste-doivent-respecter-la-justice>



Radio Habana Cuba